

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :32 - FD SuO
Bearbeiter/in :Susanne Henschke

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr und Umwelt 08.09.2014

Anfrage:

Herr Leubeling

zur Parksituation vor dem Finanzamt, dort stehen die Fahrzeuge zurzeit parallel zur Fahrbahn. Aus welchem Grund wurde das geändert?

Beantwortung:

Die Änderung der Parkordnung von einer „Schrägaufstellung“ in „Aufstellung parallel zur Fahrbahn“ vor dem Finanzamt in der Atzendorfer Straße wurde bereits mit der Nutzung des neuen Feuerwehrgerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Staßfurt im Jahr **2007** geändert. Grund hierfür war die Schaffung von optimalen Sichtverhältnissen speziell beim Ausfahren der Einsatzfahrzeuge der Feuerwehr.

Ein weiterer wichtiger Aspekt zur Änderung der Parkordnung war die Tatsache, dass bei einer Schrägaufstellung ständig der angrenzende befestigte Gehweg kaputt gefahren wurde. Da die erforderlichen Reparaturen immer sehr kostenintensiv waren, wurde von der Stadt Staßfurt eine Änderung der Parkordnung angeordnet.

René Zok
Oberbürgermeister